

undefined - lundi 17 juin 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## La fête de la musique a été un succès, entre concerts et animations



*Covers Pop Rock Stonlie's, se produisait sur la scène de la salle José Gomez à l'abri de la pluie. Photo Le DL/Françoise Granjon*

Les Luzinayzards ont pu profiter de la fête de la musique, ce vendredi 14 juin, sans que la pluie ne vienne perturber l'évènement, puisque les festivités, à l'origine prévues sur la place de la mairie, se sont repliées à la salle polyvalente José-Gomez. La commission culture de Luzinay, sous la houlette de Françoise Akélian, conseillère municipale, avait organisé l'évènement.

Des concerts avec trois groupes de musique pop rock ont animé la soirée : Covers pop rock stonlie's, Etrange Alice et No name. Des animations étaient proposées par les bénévoles de la ludothèque itinérante autour de jeux en bois. Entre deux concerts, le public pouvait se restaurer entre barbecue et churros ! Un moment culturel gratuit attendu et apprécié.